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出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

31 22  8 ０ 22 71.0％ 

 

２０２５－２０２６年度 第 ２ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

ゲスト いません 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／クラブアッセンブリー／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

  

7月 5日から 9日までネパールに行っておりました。 

技能実習生、特定技能の送り出し機関との交流のためです。まだ、当社が使っている組合では受け入れは

始まっていませんが今後のことを考えての視察交流となりました。 

ネパールはインドと中国にはさまれた亜熱帯に位置する山岳国。首都はカトマンズ。インドとの経済的・

文化的な結びつきが強く、非同盟中立を伝統的に維持、中国とも友好的な関係にあります。 

面積は約 14.7万 km2で北海道の約 1.8倍の面積、人口は約 3,000万人（2023年）です。エベレストをは

じめ、標高 8,000mを超える山々が連なる山岳地帯です。 

気候は日本に似ていて、四季があるのも特徴です。今回の旅行では、気温は日中でも 30度を下回る程度で

す。 

車は左側通行です。 

成田から直行便、10:30→15:00(時差 3時間 15分)7時間 45分かかります。 

公用語はネパール語と英語で、特に英語は小学校から教育が始まることもあり、話せる人が多いです。信

仰されている宗教は、約 8割がヒンドゥー教で、1割が仏教、残りがそのほかの宗教です。 

ネパールでは土曜日のみが休みであるなど、日曜日は仕事です。休みは日本と比べると少ないです。勤勉
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な人が多いといわれる一方、平均年収は約 42万円。ワーカーで 2万円/月程度。 

平均年収に対して物価が高く、経済的に苦しい状況と見られます。そのような経済的な背景や、英語が堪

能な国民性から、海外に出稼ぎに行く人が非常に多いのもネパールの特徴です。 

人口の約 13％、およそ 400万人以上がネパール国外で仕事している状況です。主に中東が多いそうです。        

幹事報告 

到着週報：鴨島 RC 阿波池田 RC 脇町 RC 

・阿波池田 RCの 2024‐2025年度会報を回覧します。 

・美馬 RCの 2024‐2025年度の会計決算を回覧します 

・皆様のトレーに 2025‐2026年度運営計画書を入れております。お持ち帰りください。 

・例会終了後、理事会を開催いたします。理事の方はお残りください。 

委員会報告 

矢野親睦担当 

「7月の本人誕生日は 24日三好亘会員、配偶者誕生日は 2日澤田会員、結婚記念日は 7日權田会員です。お

めでとうございます。」 

  

 

 

藤岡会計 

「上半期の会費を 7月 25日引き落としますのでよろしくお願いいたします。」 

クラブアッセンブリー 

辻会長 

  



今年度は懇親会で河豚を食べに行こう、蟹を食べに行こうなどいろいろな計画が進んでいるようです。ゴ

ルフ部やカラオケ部など趣味の集まりも充実させてみんなの気持ちを一つにさせて素晴らしい 20周年を飾り

たいと思います。 

国際ロータリーは「よいことのために手を取りあおう」というメッセージを発信しています。そのために

「革新」「継続」「ネットワーク」という 3つの方法を提案しています。美馬ロータリークラブの活動もこの

ことを実践していると思います。昨年から例会数、懇親会の開催等クラブ運営も変わりました。小さなクラ

ブの良いところとして運営の継続が保たれています。ポリオ撲滅、米山財団、インターアクト、タグラグビ

ー等々、個人だけではできない、会員だけでも進められないネットワークを活用して事業を行っています。

これからも皆様と相談しながら事業を進めていきたいと思います。 

2025-2026織田ガバナーは「地域密着のロータリーを目指そう」を掲げています。普段の我々の活動もこ

の方針に合致しています。また、「楽しいクラブにする」を提唱しています。ゴルフや趣味の会、懇親会、旅

行を継続し居心地の良いクラブを目指して行こう思います。皆様のご意見、ご協力をいただき運営して行き

ます。一年間よろしくお願い申し上げます。 

 

三好幹事 

毎年のように幹事の挨拶をさせていただいております。10周年の時も幹事を拝命しており、その経験値を

生かして円滑のクラブ運営を目指していきたいと思います。 

どうしても周年行事に目がいきますが、ロータリークラブの活動の根幹である例会運営、そしてインター

アクトを始めとする青少年活動などクラブの年間事業もきちんと運営していきたいと思います。 

今年度は新入会員も入り久しぶりの 30人を超える会員数となりました。新しい会員にいきなりいろいろな

事業を経験していくのは大変だと思いますので一つ一つのロータリー活動の意味をお話しできればと思って

います。もちろん私一人だけではなく皆さん全員で新しい会員を見守る気持ちでお願いいたします。 

 

藤岡会計 

 

今回、初めて会計の役を拝命いたしました。ロータリーとしての歴をまだ浅くクラブの根幹である会計が

務まるかどうか不安ではありますが皆様の大切な会費を公正公平に管理していくことを約束させていただき

ます。 

近年の物価高で会費が切迫してきていることは周知の事実です。とはいえ安易に会費の値上げを考える選

択肢は持っていません。使われる事業費が適切であるのか、常に理事の皆様と審議しながら進めていきま

す。事業の縮小はクラブの活動の縮小だけではなく、会員の心の縮小につながります。そのようなことがな

いようにどこにお金が必要か全員で考えていきましょう。 



会員皆様のお力添えをお願いいたします。全力で頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

岩本 20周年実行委員長 

 

地域に密着したクラブとして地元での開催を決定しています。式典はミライズのホールにて懇親会は清月

屋敷にて開催する予定です。記念事業は未定ではあります。 

私も一つ案を提案しておりますが、他の会員も懸命に考えてくれていくつかの案を提出してくれておりま

す。どの案を採択するか、予算面もあり全ての開催は現実的ではありません。今後その案について会員皆さ

んにプレゼンを行い、最終話し合いで決まらなければ無記名投票にて採択しようと思っています。 

どの案になってもクラブとして一つになることが大事だと思います。よろしくおねがいいたします。 

スマイルボックスの発表 

澤田会員「妻の誕生祝ありがとうございます。」 

三好亘会員「誕生祝ありがとうございます。」 

辻会員「ネパールでの視察も有意義に終わり、貞光フードセミナーを開催し澤田会員と森会員にお世話にな

りました。」 

松浦会員「前回は会長慰労会ありがとうございました。」 

岩本会員「14日からミライズにて別法人の事務所を創設しました。観光案内所としてオープンしております

のでよろしくお願いいたします。」 

次回例会 

 ７月２２日  １９時～ 場所 森友 

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。 

 


